

MálagaMakers celebra hoy un 'ideathon' de 'apps' para mejorar la vida en la ciudad

∴ NURIA TRIGUERO

MÁLAGA. El colectivo de emprendedores tecnológicos MálagaMakers organiza hoy a las 19.00 en el Centro Demostrador TIC de Tabacalera su primera 'ideathon' centrada en el desarrollo de nuevas aplicaciones móviles. Se trata de un encuentro dirigido a desarrolladores de 'apps' que, en esta ocasión, se enfocará a la generación de ideas para la mejora de la vida de los ciudadanos a través de la recogida de datos masiva mediante teléfonos móviles. Como todos los eventos que organiza MálagaMakers, será en inglés para facilitar la participación de profesionales y emprendedores extranjeros afincados en Málaga.

Los organizadores ponen como ejemplo de 'apps' que podrían surgir del evento: «Cada habitante de la ciudad podría medir con su 'smartphone' la calidad del aire, que sería mostrada en un mapa accesible para todos» El taller estará dirigido por Gijs van Beeck, experto en 'bold thinking', una metodología que facilita la resolución de problemas y el pensamiento creativo. Los interesados pueden apuntarse a través de Meetup.